

## SUMMARY

### **Studi Perancangan Manajemen Proyek pada Perusahaan Konsultan IT (Studi Kasus Penerapan Aplikasi MYOB pada PT.Karya Lestari Makmur)**

Created by Armando Christoper Saiya

**Subject** : Perancangan Manajemen Proyek

**Subject Alt** : Perancangan Manajemen Proyek

**Keyword** : perancangan; manajemen proyek; perusahaan konsultan IT; Aplikasi MYOB;

#### **Description :**

PT. Karya Lestari Makmur merupakan perusahaan yang bergerak dibidang reseller distributor alat pemadam kebakaran dan Freon AC, untuk mendukung dan mengelola keseluruhan kebutuhan transaksi penjualan mereka sangat membutuhkan sebuah system informasi sebagai pendukung dalam mempercepat kinerja baik dari sisi karyawan maupun dalam mengembangkan perusahaannya.

Sebagai Konsultan IT persiapan sebuah proyek haruslah mempunyai planning maker yang tepat karena keberhasilan suatu proyek tercermin dari kualitas produk yang tinggi, biaya dan waktu pengembangan yang rendah, serta pengalokasikan sumber daya lainnya yang efisien. Manajemen Proyek yang handal merupakan acuan bagi sebuah proyek dalam penentuan dalam berhasil dan tidaknya sebuah proyek.

Dalam proyek Teknologi Informasi tentu tidak terlepas dari manajemen yang baik, sehingga terbatasnya waktu, biaya dan sumber daya lainnya dapat di alokasikan dengan maksimal untuk mencapai hasil yang terbaik. Apalagi sebagian proyek Teknologi Informasi juga sangat berhubungan erat dengan hasil yang dapat dicapai, karena dalam kenyataannya proyek Teknologi Informasi menjadi “jantung” dari sebuah perusahaan.

**Date Create** : 16/01/2014

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-2005-81-104

**Collection** : 2005-81-104

**Source** : Perpustakaan Esa Unggul

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : Copyright @2014 by UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor